

3/  
26

## れいこ 草刈聆子作品展 刺繡絵画の世界が開催されました



▲草刈聆子さん

町内土師地区在住の草刈聆子さんの絵画作品展が、石谷家住宅で初開催されました。

草刈さんは 45 歳から鉛筆画、60 歳から刺繡絵画を始められました。絵の題材は暖かな家族の思い出、往年の名女優、風景画など様々で、いずれも繊細で生き生きとした絵画作品からは奥行きと空気感まで感じられます。

「刺繡絵画を始めて 25 年になりますが、趣味を持ってよかったです」と話す草刈さん。

次回作は 4人のひ孫の姿を描きたいと話されていました。これからもお元気で、素敵な作品を描き続けてください!



▲重厚感のある刺繡作品は約半年かけ、1針1針心を込めて制作する

4/  
9

## 智頭小学校入学式

この日智頭小学校では、37 人の新入生が入学し、先生方や上級生たちに温かく迎えられました。

矢部佳子校長から「『あいさつ』『ともだちとなかよく』『9じねるさくせん（9時には寝ましょう）』の3つを特にがんばりましょう」との言葉があり、在校生からお祝いの歌も贈られました。新入生たちは皆緊張しながらもキラキラした笑顔が印象的で、会場内が清々しく爽やかな空気に包まれていました。



3/  
8

## 第 64 回 智頭中学校卒業式

智頭中学校では、64 回目となる卒業式が開催され、9 年間の義務教育を終えた 40 人の生徒たちが卒業証書を授与されました。

卒業生代表の山田楓（かえで）さんは、「40 人の仲間と出会い、智頭中学校を卒業できたことを誇りに思います。高い壁が立ちはだかった時には、この学び舎での経験を思い出し、諦めない心で乗り越えていきます」と話しました。

